Beatriz Talegón: La "Rebolución" que se escribe con "B" Hace unos días algunos de mis contactos en las redes sociales, comenzaron a difundir un vídeo cuyo titulo rezaba: "Joven socialista española saca los colores a los dirigentes del socialismo internacional". Esto no me hubiese resultado extraño si el titulo fuese "Joven anarquista (como lo soy yo, no me escondo en admitirlo) saca los colores a..." pero el adjetivo "socialista" como acompañante de la protagonista hizo que todo aquello me 'chirriase' un poco. Y ya cuando terminé su visionado, me 'chirriaba' por todas partes.

Y fueron muchas cosas las que no nos encajaban en el discurso de esta "rebelde" militante del PSOE (¡). En primer lugar, que se comenzase dando bombo al discurso de Talegón en un articulo de "El País", un periódico de "izquierda conservadora" que desde siempre ha sido y es uno de esos medios que critica todo lo que se aleje de esa izquierda "tranquila", "modosita", que no haga mucho ruido, que no patalee y que no se aparte demasiado del sistema. No es un secreto que "El País" es un periódico 100% sometido al aparato; mas aún, es parte del aparato; su director (el de todo el grupo PRISA) Juan Luis Cebrián, es uno de los fijos en las reuniones del grupo Bilderberg.

Pero vayamos al grano que tengo la nefasta costumbre de, como popularmente se dice, "irme por las ramas". Como he dicho, me pareció raro que "El País" diese eco a las palabras de Talegón cuando, habitualmente, quienes nos interesamos en la política tenemos que escuchar cualquier tipo de declaraciones revolucionarias (con V) en medios menos "oficialistas". Esto fue una de las cosas que me hizo poner todo mi sistema nervioso en alerta y que me obligó a hacer un segundo visionado del susodicho vídeo. Fue entonces cuando realmente me di cuenta de que aquel era un discurso totalmente vacío, demagógico y que no aportaba ninguna clase de novedad ni de reestructuración profunda a nada. En primer lugar, lo único que pude sacar en claro de este discurso es que, aparte de populista y oportunista, carece de cualquier tipo de sustancia. Y es tan populista que, el único mensaje "sabroso" que hay en mas de 10 minutos de discurso es: "no se puede mover la revolución desde un hotel de 5 estrellas y coches de luio". sea una sorpresa para ninguno de nosotros que nuestra clase política (al decir "nuestra" me refiero a la de cualquier facción y en cualquier parte del planeta) duerme en hoteles de 5 estrellas, se reúne en los mejores restaurantes, vive en las mejores casas y conduce los mejores coches. ¿Es esto nuevo? ¿Acaso ellos no lo saben? ¿Cambia algo que alguien se lo diga? Creo que a todas las preguntas se puede responder con un NO. Y, mas allá aún, apartando cualquier clase de demagogia al respecto, he de decirle a la señorita Talegón (y a quien haya diseñado su discurso) que, perfectamente, se puede hacer una revolución desde un hotel de 5 estrellas, desde un garaje, desde una iglesia o desde una plaza... el lugar no esta reñido con ello; pero lo que si hace falta son las ideas y el espíritu para llevarlas a cabo. Por cierto, de aguellas no he oído ninguna en los 3 visionados del vídeo que llevo ya.

La señorita Talegón no hace critica alguna ni mención, por ejemplo, al Euro o la Unión Europea; no hace ninguna petición formal a "sus" lideres sobre abolir organismos como el FMI

o el BM; tampoco, al menos, exige la aplicación de la tasa Tobin; nada sobre nacionalizar empresas o banca; nada de fomentar un intercambio material entre naciones en base a la solidaridad europea en lugar de a la mera compra-venta...etc. Ella reivindicaba proyectos y... ¡sorpresa!, no ha propuesto ninguno. 10 minutos de vídeo en que añadir una cuña cómica de ruido blanco como sonido hubiese tenido el mismo efecto. Lo siento mucho, pero los discursos populistas vacíos de contenido no me llegan.

Y luego, para dar una sensación de cercanía a la sociedad y a los jóvenes al comienzo del discurso la señorita Talegón hace esta apología a la demagogia barata diciendo: "[...] las consecuencias que ESTAMOS pagando los jóvenes de este mundo, los que no TENEMOS empleo, los que no PODEMOS emanciparnos, los que no PODEMOS quedarnos embarazados con 30 años por que no TENEMOS un trabajo [...] NOSOTROS estamos aquí comprometidos con vosotros...", auto insertándose en un grupo al que no pertenece empleando la primera persona del plural. Y es que, la señorita Talegón ha sido concejala por el PSOE de Cabanillas del Campo (Guadalajara), y desde 2008, se incorporó a la Junta de Castilla-La Mancha como "asesora" (ya todos sabemos que significa esta palabra en política) de la Dirección General de Asuntos Europeos de la Junta de Castilla- La Mancha en Bruselas. Dicha comunidad autónoma obliga a publicar las declaraciones de bienes y rentas de sus gestores públicos Pues bien, según este medio, la señorita Talegón declaro, en 2012, unos emolumentos de 39.311€ de la oficina de Bruselas. A pesar de esto, ella se incluye entre los jóvenes que no tienen empleo, que no pueden emanciparse o criar un hijo... Si con esas ganancias al año no es capaz de hacer eso, desde aquí opino que se la aparte de inmediato de su puesto como "asesora" en Bruselas y, en su lugar, se contrate a una ama de casa con dos hijos y un marido en paro que consigue sacar adelante a su familia con una ayuda de 420€ mensuales (5.040€ al año).

Y después de todo este discurso FALSO (falso por que no debería existir un nosotros, sino un ellos) concluye diciendo: "nosotros estamos aquí con vosotros" como dando a entender que ese grupo de jóvenes (y no tan jóvenes) azotados, maltratados y apaleados por el sistema apoya el socialismo europeo y lo percibe como su salida a su desesperada situación.

Desde aquí, pido un OSCAR al mejor guión a quien le haya escrito este discurso a la señorita Talegón ya que es digno como libro de texto de cualquier escuela de manipulación; y no solo estas partes expuestas, sino todo el. Pero analizarlo aquí parte por parte conllevaría un articulo de varias paginas sobre esta "rebolucionaria" tomadura de pelo.

## Pero sigamos con mas hechos:

Al día o dos días siguientes de oír hablar de esta chica por primera vez, ya comenzó toda una propaganda mediática en varias cadenas. El día 12, por ejemplo, se hizo un tour por 'Cuatro' y 'La Sexta'; el día 13 (anteayer mismo) la pude ver en 'Telecinco', '13TV' e 'Interconomía'... la

agenda de esta chica se ha vuelto bastante apretada, sospechosamente, como la de aquellos que hacen campaña.

Y ahí es donde se ha descubierto la "rebolución" con b de la señorita Talegón. Lo llamo revolución con "b" por que no es mas que una falsa revolución, una revolución que va en contra de su propia definición, aquella que define este vocablo como "cambio IMPORTANTE en el estado de las cosas". Todo lo contrario, la rebolución con b es la falsa revolución, la revolución de las mentiras, la revolución aburguesa, cómoda y que desea dejar las cosas tal y como están para que el 'estatus quo' del que se alimenta permanezca intacto. Eso es lo que nos HAN vendido con esta muchacha: una "rebolución" con B intentando colárnosla como una revolución con V.

Y es que el discurso que estos días la señorita Talegón ha lanzado en los medios de comunicación antes citados, ha cambiado sustancialmente. Ahora dice que lo que estaba criticando en su archifamoso discurso eran las "formas" del partido, es decir, la visión que proyecta hacia la sociedad. Lo que parece que esta pidiendo, en realidad, es que esa izquierda que se reivindica como tal pero que baila al compás del capitalismo internacional y cuyos lideres beben de la sabrosa teta del capital privado se molesten, al menos, en intentar ocultarlo. De hecho, cuando se le pregunta si Rubalcaba es el líder apropiado para llevar a cabo esa "rebolución" que ella pide (aun no se cual) ella se mantiene ambigua, e incluso llega a apostillar que, si se le ha elegido dentro del partido, sera por que es quien mejor representa sus ideales. Dice ademas que los miembros mas influyentes del PSOE la han apoyado y felicitado y que existen muchas personas en su partido muy comprometidas para con el interés común y la solución de los problemas sociales. A la vez, la he escuchado criticar algunas medidas y políticas del PP con lo que, tácitamente, lo que esta haciendo es, ni mas ni menos que apoyar a su partido y venderlo como la solución a esos jóvenes a los que hacia referencia en su discurso, lo que haría cualquier político del PSOE o PP "rebolucionario" o conservador...

Y es que el PSOE se hunde en las encuestas. A pesar de las impopulares y lamentables medidas del PP y escándalos como el caso Barcenas, no han servido para que el PSE remonte en intención de voto entre los españoles. La sociedad comienza a estar desilusionada y harta de que nuestros lideres nos tomen el pelo. Es así como, por toda Europa, están naciendo como alternativas a ese bipartidismo internacional otras fuerzas políticas que, en muchos casos, son peligrosas para el sistema. Sírvase como ejemplo la ascensión en Grecia del partido revolucionario (ese sí, con V) 'Syriza', que estuvo bien situado para ganar las elecciones. Los partidos socialistas deben regenerarse inmediatamente para presentarse como alternativa... pero no se engañe el lector, solo cambiaran de cara a la galería. ¿Y que mejor manera de hacerlo que con los jóvenes? Dar una imagen joven, progresista, revolucionaria, innovadora, comprometida, beligerante y dispuesta a poner el ciudadano por encima de sus intereses (como debería ser). Para ello el aparato ha creado un nuevo ídolo de barro, uno de tantos que en este caso se llama Beatriz Talegón.

Y, desde la Granja Humana, no somos los únicos que pensamos que todo esto ha sido un teatrillo barato. Desde las juventudes Socialistas de Guadalajara (es decir, compañeros militantes de la señorita Talegón que supongo la conocerán bien) han criticado su discurso. Y no por "atacar" al PSOE sino por que, según estos jóvenes socialistas, ella recibe importantes salarios del partido y también vuela en 'Bussines' por lo que no esta legitimada a criticar lo que ella también realiza.

Por ultimo, hoy he leído una carta que un ex militante del PSOE llamado Julian Jimenez. Este joven, (el cual fue Secretario General de la Juventudes Socialistas de Valencia) escribe unas palabras muy criticas hacia su ex compañera diciendo, en varias ocasiones, que no se cree su discurso. Y no se lo cree, en primer lugar por que en 2009, este joven abandonó la militancia en PSE según sus palabras: "[...] viendo entonces que el PSOE se había convertido, en mi opinión, en una estructura donde solo se aceptaba el 'Si Bwana', donde cualquier critica era sinónimo de 'poner palos en las ruedas', donde se pretendía que los militantes defendieran cosas que supuestamente un socialista no debería defender [...] decidí, siendo coherente a mi conciencia mas que a mi ego personal o mas que a mi comodidad individual, abandonar el Partido Socialista Obrero Español... Y añade: "[...] y resulta quería Beatriz, que al escucharte hoy, no pude sino acordarme de aquellos comentarios dejados en mi red social cuando tome aquella decisión [...] en los que me hablaban de lealtad, de que ser socialista era defender la política del PSOE te guste o no, de que criticar eso que ahora mismo criticas tu era DESLEALTAD [...] quienes conocemos el podrido funcionamiento del PSOE sabemos que alguien rebelde nunca alcanza una responsabilidad tan alta como la de Dirigente de las IUYS (Juventudes Socialistas Internacionales)...". Y concluye: "[...] por ello, sinceramente creo, que tu discurso es una mera pose que reclama un PS que hace aguas [...] y que por ello necesita poses para tratar de mantener a incautos de buena fe que vean en tus palabras un aire fresco que en el PSOE, sinceramente, no existe [...] y necesitáis un balón de oxigeno: ese que pretende ser tu vídeo de pose rebelde, publicitado por el Grupo PRISA y ABC y que tu misma publicitas desde tu 'fanpage' de Facebook"

Y es que esto es justo lo que pensé antes de leer esta misiva. Misiva que, obviamente, no ha salido en ningún medio de comunicación, ni se ha dado voz a este joven... ni se le dará; aunque desde aquí, si deseamos que leáis sus palabras integras hacia esta nueva "heroína" nacional

aquí

.

Y, lo peor, es que todo este tinglado ha sido efectivo. He leído comentarios como : "Ole tus huevos", "Viva la madre que te pario", "tu si que eres una líder", "necesitamos lideres como tu" etc etc... demuestra lo bien que a funcionado esta campaña de lavado de cara.

¿Pero saben como esta joven se hubiese ganado toda mi admiración y todos mis respetos? Si, al final del discurso, hubiese añadido: "[...] es por todo eso, por lo que quiero anunciar aquí y ahora, de manera oficial, mi renuncia al Partido Socialista y a todos mis cargos y responsabilidades en el mismo de manera incondicional". Eso si valdría un "Ole tus huevos" por mi parte. Pero claro, en Bruselas, con un puesto de "asesor" y 39.000€ al año se esta tan agustito...

La granja humana www.lagranjahumana.com